



HASTA 2032

'Avanza PRI hacia la locura': podrá reelegirse Alito Moreno

La Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Institucional modificó sus estatutos para permitir la reelección de su presidente por dos periodos, con lo que Alejandro Moreno tiene la puerta abierta para quedarse en el puesto hasta 2032, y no solo eso, sino que podrá

promover y destituir a las cabezas de las pequeñas fracciones parlamentarias del tricolor. Un grupo de opositores se manifestó a las afueras del Pepsi Center en contra de los cambios a las reglas internas. Por su parte, el ex secretario de educación Aurelio Nuño sentenció que el otrora todopoderoso PRI "avanza hacia la locura".

LAURA LOVERA



ABRE ASAMBLEA NACIONAL PUERTA A SU REELECCIÓN

Alito Moreno podría dirigir al PRI hasta 2032

PATRICIA RAMÍREZ

Arremete contra críticos y acusa que están involucrados en Pemexgate y el asesinato de Colosio

Entre protestas de priistas a las afueras del Pepsi Center WTC donde fue la Asamblea Nacional y entre tímidos gritos de no reelección adentro, los más de 3 mil 200 delegados del PRI, la mayoría de ellos afines a Alejandro Moreno Cárdenas, aprobaron la modificación a sus estatutos para avalar que su dirigente nacional se pueda reelegir dos veces más, con los que se podría quedar al frente del partido hasta 2032.

Luego de los peores resultados del PRI en su historia, en las elecciones del 2 de junio, a puerta cerrada, los incondicionales de Alito dieron luz verde para que siga a cargo del partido por otros ocho años, mientras que los presidentes estatales también podrán reelegirse.

La 24 Asamblea Nacional del PRI apro-

bó a mano alzada reformar el artículo 178 de los Estatutos, para permitir la reelección de la dirigencia nacional hasta en tres periodos consecutivos de cuatro años, esto incluye también la secretaría general, que ocupa actualmente Carolina Viggiano.

La reforma incluyó además un artículo transitorio que permitiría a Alejandro Moreno buscar su reelección desde este año, por lo que podría extender su liderazgo hasta 2032.

También, las modificaciones le permitirán tener el control sobre los legisladores federales y local que militen en el PRI, pues podrá designar y remover a las cabezas de las menudas fracciones parlamentarias.

ATACA A CRITICOS

Mientras a las afueras del salón militantes del PRI que se oponen a la reelección de Alito advirtieron que impugnarán ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación esta asamblea y hasta rompieron puertas en su intento por entrar, el presidente del PRI arremetió contra sus críticos.



Advirtió que los priistas no comparten las nostalgias del viejo partidazo, ni de las recetas provenientes de personajes que florecieron en los tiempos en que el PRI era partido dominante.

"Quienes condicionan al partido, quienes chantajejan y quienes con declaraciones y acciones pretenden humillar o sobajar al priismo, no son priistas, ni medio priistas, son mercenarios políticos y en el PRI no tienen lugar", sentenció.

Pero fue más allá y acusó que hay quienes han empeñado todo lo que les dio el PRI por un puñado de privilegios y hoy denostan al partido.

"Allá afuera, estos que se dicen que participaban en el PRI, una bola de cínicos, de lacayos, de esquiroles al servicio del gobierno y de sus intereses, que quieren romper la unidad a cambio de impunidad. Pero quiero compartirlas a todos: ellos fueron el peor lastre para nuestro partido, ellos estuvieron al frente cuando castigaron al PRI con el Pemexgate, hay militantes del PRI vinculados al asesinato de nuestro candidato presidencial, y eso le costó al PRI. No vamos a tapar a nadie, vamos a exigir cuentas y los vamos a convocar a que cumplan con su responsabilidad", sentenció.

Como un claro mensaje a las críticas que han encabezado personajes como Dulce María Sauri, Claudia Ruiz Massieu y Manlio Fabio Beltrones, entre otros, señaló que hay quienes jamás han dado un golpe por el PRI y han sido los más beneficiados del partido.

"Los que jamás estuvieron en la campaña política y ni siquiera se atrevieron a repartir un volante por nuestro instituto político. A ellos les decimos: no se equivocuen, aquí está el PRI trabajando, aquí estamos unidos, vamos por la defensa de la



AURELIO NUÑO
EXSECRETARIO DE
EDUCACIÓN PÚBLICA

"Deberíamos estar refundando el PRI, imaginando un gran proyecto de país que nos emocionara e ilusionara. En lugar de eso, estamos marchando hacia la locura."



ALEJANDRO MORENO
PRESIDENTE DEL PRI

"Quienes condicionan al partido y pretenden humillarlo o sobajarlo, no son priistas, son mercenarios políticos y en el PRI no tienen lugar."



Priistas protestaron afuera del recinto de la Asamblea Nacional contra Moreno.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

PP-17

08/07/2024

LEGISLATIVO



En la Asamblea votaron a favor de modificar los estatutos y que haya reelección.